

II	CA	\$ 160.368,81	↑	+\$ 2.406,80	1,52%	TASA DE USURA	CRÉDITO CONSUMO	28,37%	↓	-0,18%	-0,63%	DTF	4,46%	—	0,00%	0,00%	UVR	\$ 271,71	↑	+\$ 0,04	VER MÁS
----	----	---------------	---	--------------	-------	---------------	-----------------	--------	---	--------	--------	-----	-------	---	-------	-------	-----	-----------	---	----------	---------



ENERGÍA

# Vicecontralor advirtió que proyectos intensivos en capital comprometen políticas públicas

miércoles, 19 de febrero de 2020

GUARDAR



LA REPUBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Energía
- Foros LR

Administre sus temas

Ricardo Rodríguez, aseguró que la entidad de vigilancia fiscal le hace seguimiento macro y micro a 46 agentes del sector energético

Ana María Sánchez - [amsanchez@larepublica.com.co](mailto:amsanchez@larepublica.com.co)

En el marco del Foro LR 'Colombia Potencia energética' que se lleva a cabo en el Club el Nogal, en Bogotá, el Vicecontralor General de la República, Ricardo Rodríguez, se refirió al desarrollo de la vigilancia de la gestión fiscal de importantes activos que tiene el país. Entre ellos **Reficar**, Hidroituango, Electricaribe, la venta de Isagen, Bionergy y Biocombustibles y Regasificadoras.

Rodríguez afirmó que, la entidad de vigilancia fiscal le hace seguimiento macro y micro a 46 agentes del sector energético, "estamos hablando de un sector muy relevante para la economía, porque de ahí se derivan las regalías para el país". Y advirtió que los proyectos intensivos en capital comprometen las políticas públicas asociadas a vivir mejor, a tener combustibles más limpios y a coexistir con la frontera alimenticia.

En cuanto a **Reficar**, el Vicecontralor afirmó que el proyecto tuvo en su momento más álgido, 36 hallazgos, 35 con presunta connotación fiscal. "En el proyecto se hizo lo que se tenía que hacer en el desarrollo del proyecto. Sin embargo, al final de la cadena encontramos un contratista que no se comportó bien". No obstante, el funcionario resaltó que hoy la refinería se comporta bien.

Siguiendo en la línea, la entidad resaltó el caso de Hidroituango, el cual Rodríguez señaló que es el activo más importante del país. Así mismo, recalcó que el proyecto siempre estuvo bien y que sus cuentas siempre fueron claras y coherentes, y que lo que falló fueron las malas decisiones que se tomaron.

Sin embargo, a criterio de la Contraloría, "durante la ejecución del proyecto se ha destruido valor por \$2,9 billones con respecto a la línea base, debido a mayores inversiones sin que el proyecto haya entrado en operación".

En el proyecto de Electricaribe, la entidad señaló que durante los últimos diez años se ha venido disminuyendo sus inversiones y mantenimiento, y que los indicadores de la calidad de la empresa han venido presentando un nivel de deterioro sostenido.

Refiriéndose al tema de los cargos por por confiabilidad, Rodríguez subrayó que este recargo es un recurso de interés público. "La coyuntura nos obliga a que los ciudadanos hiciera control social al rededor de los recursos".

**DOCUMENTOS ADJUNTOS**

Foro\_empresario del Año.pptx (wecompress.com)

**LA REPUBLICA +**

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

**REGISTRARSE**

GUARDAR

LA REPUBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Energía
- Foros LR

Administre sus temas

## TENDENCIAS

- 1** Bogotá superó a Santiago de Chile y ahora es la ciudad de Latinoamérica con más buses eléctricos
- 2** "Estaremos saliendo al mercado con un proceso para una granja solar de 50 Megavatios"
- 3** Tras no llegar alcanzar acuerdo, camioneros y volqueteros bloquean vías de Bogotá
- 4** Morelli se pronunció ante la opinión pública para defender su buena honra y proceder
- 5** EPM desarrolla en El Peñol, Antioquia, el primer piloto de parque solar flotante en Hispanoamérica

## MÁS DE FELIPE BAYÓN, EMPRESARIO DEL AÑO

MÁS

ENERGÍA

"Estaremos saliendo al mercado con un proceso para una granja solar de 50 Megavatios"



Para 2020 **Ecopetrol** espera inversiones cercanas a US\$4.500 o US\$5.500

ENERGÍA

Los expertos energéticos aseguraron que Colombia no tiene necesidad de importar gas



Los panelistas coinciden en que el país debe hacer uso de las plantas regasificadoras como un respaldo

## MÁS DE LA REPÚBLICA



TECNOLOGÍA

El Pentágono cambia su postura sobre las ventas a la compañía Huawei



DEPORTES

Manchester City no podrá jugar competencias europeas por dos años por sanción de la Uefa



JUDICIAL

Procuraduría pide confirmar fallo que condenó a Odebrecht a pagar \$715.000 millones



LABORAL

Recaudo de cesantías en fondos de las AFP y el FNA creció 10,6% en lo corrido del año



HACIENDA

"La Asamblea del BID será una plataforma para impulsar inversiones en Barranquilla"



### TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Ocio
- Análisis
- Asuntos Legales
- Indicadores
- Consumo
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

- Economía
- Globoeconomía
- Caja Fuerte
- Alta Gerencia
- Internet Economy

### MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio

